



**TO / À :** All Branches / Toutes les filiales  
**SUBJECT /** Amendments to the Poppy Manual (as  
**OBJET :** amended on 1 January 2025) /  
Modifications au *Manuel du coquelicot*  
(tel que modifié le 1 janvier 2025)

**FILE/DOSSIER:** 35  
**DATE:** 13 Jan / 13 jan 2025

---

Please find below the amendment to the Poppy Manual as approved on the 24 August 2024 during the 49<sup>th</sup> Dominion Convention. The updated version of the Poppy Manual is available once logged into the Member Services Website under Branch and Command Resources / Poppy and Remembrance.

Ci-dessous la modification apportée au *Manuel du coquelicot*, telle qu'approuvée le 24 août 2024, lors du 49<sup>e</sup> Congrès national. La version mise à jour du *Manuel du coquelicot* est offerte en ligne sur le site Web des Services aux membres sous « 'Ressources – Directions & Filiale » suivie de « *Coquelicot et Souvenir* ».

**Subsection 207.NOTE.**

Amend subsection 207.NOTE. to read:

NOTE: This section does not provide Districts and Zones the authority to collect or maintain a Poppy Trust account unless prior approval has been granted by their Provincial Command.

**Sous-section 207.NOTE.**

**Modifier la sous-section 207.NOTE, comme suit :**

NOTE : Cette section ne confère pas aux districts et aux zones l'autorité de recueillir des dons ou de maintenir un compte aux fins d'un *Fonds de fiducie du coquelicot* à moins d'en avoir préalablement reçu l'approbation de leur direction provinciale.

---

Lia Taha Cheng  
Coordinator, Poppy & Remembrance Committee  
Coordonnatrice, Comité du Coquelicot et Souvenir